
CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO AMBIENTAL

Ata Reunião Ordinária Novembro - 2023
Aos 06 dias do mês de novembro de dois mil e vinte três às treze e trinta minutos (13:30min ),

presencialmente, reuniram-se em caráter ordinário na Associação Comercial de Pelotas, localizado

na rua 7 de Setembro, 272 - Centro, Pelotas - RS, os membros do COMPAM, seguindo a seguinte

ordem do dia: I-abertura, II-verificação do Quórum, III-informes, IV-leitura, V-leitura do
expediente, VI- discussão e votação da matéria ou processo em pauta e VII-assuntos gerais,
conforme consta no Regimento Interno deste Conselho. A secretária executiva, após a chamada,

identificou a presença de 16 entidades e com ausência da entidade:CEA; contudo, havendo
quorum, deu-se início à reunião pelo coordenador Eduardo Schaefer da SQA, o qual agradeceu a

disponibilidade do espaço da Associação Comercial e seguindo o rito: Informes, que falou sobre o

e-mail recebido do suplente Gabriel Manzke quanto a avaliação da homologação do cadastro no

CAIAPAM da empresa RTBIO para que fosse debatida essa questão em plenário e que será definida

na R.O de dezembro; Logo após, seguindo o rito VI- discussão e votação da matéria ou processo
em pauta; foi concedida a palavra a palestrante Viviane Dornelles que falou sobre a Alteração do

Anexo I e Anexo II da Resolução do COMPAM n°02/2017, no que tange as atividades passíveis de

autorização e licenciamento ambiental municipal (SQA); Após a apresentação acompanhada de

muitos debates. Após o término do assunto o Conselheiro Osvaldo Faria fez uma breve apresentação

sobre a Associação Comercial de Pelotas, ressaltando a contribuição da instituição para a construção

da cidade. O Conselheiro Eduardo Schaefer deu continuidade ao item 2 de pauta; Discussão sobre o

procedimento de análise dos requerimentos de revisão de Áreas de Especial Interesse do Ambiente

Natural - AEIANs a partir da manifestação da SQA, fez a leitura do parecer feito pela SQA, com uma

discussão ampla sobre os ritos a serem seguidos em relação a revisão do mapa de AEIAN’s e que

ficou definido ser feita a análise a cada processo a ser julgado; no item 3 – Homologação dos

processos julgados pela Câmara Temática Permanente de Recursos de Infrações Ambientais, Podas

e Supressões do COMPAM - ( CTPRIA); o conselheiro Eduardo Schaefer leu os processos

apresentados pela Câmara, que julgou pelo indeferimento das mesmas e aceito pelo Plenário, após

os recursos lidos e homologados pelo Plenário o conselheiro agradeceu mais uma vez a Associação

Comercial pelo local concedido e sem nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião.

Pelotas, 06 de novembro de 2023.
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